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A n f 1" a g e 

der Abgeordneten Lehr 

lwd Ge 1108 oS e n. 

an den /3un-_iesTninictcp f "i -,., "0" ,,' Q''1 '? 
./".. '-", t:.J:'; (... t; 

betreffend ErfülZung des RegieY'un'1spY'o(fr>ammes 

Die dem NationaZrat von Bundeskanzler> Dr>. Kr>eisky 

am S. November 1971 vorgetragene RegierungserkZarung 

enthält ein Ar>beitspi'og2'amm, das fÜr> viel' Jahre~ aZ,sq 

rUr acht Sessionen der XIII. Gesetzgebungsperiode 

des Nationalrates konzipiert wurde. 

Ni t dem Ende der F2'ühj ahrs ses sion 1972 wurden .die 

ersten beiden dieser insgesamt aoht Sescionen 

zurUekgeZegt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten sind der Meinung" ' 

da~s damit der Zeitpunkt fUr eine erste "QuartalsbiZanz" 

gekommen ist~ die sich auf die bisherige ErfUlZung' 

der Regierungoerklärung und allenfalls auch darUber

hinausreichende Uassnahme~ und Projekte erstrecken soZZte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten steZZen daher die 

nachstehende 

A n fra g e : 

1.) ~!elahe der in Ihren :fil'kungsbe!'eich falZenden, 

Vorhaben aus der Regierungserklärung vom 5.11.1971 

wu.rden bisher 

a) e~fUlZt 
b} in Angriff ganommen und

wie ist de~ Stand ihrer Erledigu.ng? 

2.) fhll'den dar'ilberhü;(l'..!H '·Jassnahmen bzw. Projekt.e von 

gr6sscrer Bedeutung, die in der ReJierungse~k~arung 

nicht enthalten uaren~ verwirklicht und wenn ja: Welche? 
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